

Les parlementaires informés sur les enjeux de la législation sur l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
December 2013

La République Démocratique du Congo possède entre 9 et 13 % des ressources en eau douce de la planète. Une proposition de loi sur la gestion des ressources en eau initiée au Sénat a fait l'objet d'une analyse critique des experts en la matière et présentée aux parlementaires lors d'un atelier de deux jours organisé à Kinshasa. Quatre thèmes ont constitué le menu de l'atelier, à savoir l'évolution législative dans le secteur de l'eau, l'étude comparative des lois sur l'eau de quelques pays africains, le processus d'élaboration de l'avant-projet du code de l'eau et l'analyse critique de la proposition de loi sur la gestion des ressources en eau du Sénat. Pour les participants, le projet de loi est cependant lacunaire et il y a urgence de reconsidérer le contenu du Code de l'eau. Pour ce faire, une documentation détaillée devra être préparée. Les parlementaires ont sollicité l'appui de la coopération allemande, en vue de l'élaboration des amendements à la proposition de loi venant du Sénat.

BMb, Le Potentiel (Kinshasa) - AllAfrica 18-11-2013